



## El 13 de junio comenzará el dispositivo de emergencias en el Pantano de San Juan

---

**29/May/2015.-** La primer Teniente de Alcalde en funciones, María Luz Lastras se reunió ayer jueves , 28 en el Ayuntamiento con técnicos del SUMMA 112 para coordinar la puesta en marcha del dispositivo de atención sanitaria en el Pantano de San Juan.

Este dispositivo permanecerá operativo desde el día 13 de junio, hasta el 30 de agosto, los fines de semana para atender a los bañistas que durante la época estival disfrutan del Pantano de San Juan. Está compuesto por 7 técnicos socorristas que contarán con 2 embarcaciones neumáticas y 1 ligera para realizar labores de vigilancia y atención a las personas que lo necesiten.

La puesta en marcha de este servicio lo realiza la Comunidad de Madrid, a través del SUMMA 112 junto con el Ayuntamiento de San Martín de Valdeiglesias. El Gobierno municipal valora positivamente este dispositivo pero que demanda una mayor cobertura, para que la atención sanitaria se realice también entre semana, especialmente en julio y agosto y no se ciña a sábados y domingos.

A la reunión asistieron la 1<sup>a</sup> teniente de Alcalde, María Luz Lastras, el concejal de Seguridad, Emilio González y la concejala de Salud, Esperanza Micieces por parte del Ayuntamiento; y M<sup>a</sup> Carmen Martín y Julio Sánchez como coordinadora y técnico respectivamente del SUMMA.

El dispositivo de atención sanitaria tiene como objetivo mejorar la seguridad de los visitantes que acuden a refrescarse al Pantano de San Juan en verano, con un equipo de profesionales formados en la atención sanitaria y el socorrismo, que les atenderá en caso de accidente, a la vez que realizan una importante labor de información y prevención de comportamientos que entrañan riesgo para los bañistas.

